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先日、ユニオン大二輸武内分会長から、東海労大二輸前田分会長
に話しがありました。内容は以下の通りです。

武内・・・「東海労のアンケートをユニオン組合員に配るのは止めて下さい。若手から断れない、困っ
ていると声が上がってます。」

前田・・・「困ってるなら大変やな！しかし、自分で断るのが筋では？実際多くのユニオン若手が断っ
ている。東海労を色メガネで見るからおかしくなるし困るのではないか？」

武内・・・「先輩に対して、なかなか断れませんよ。」

前田・・・「子供でもあるまいし、そんなんじゃ、ややこしい客に対応できへんし、異常時も判断できな
い乗務員になるんじゃないか？自分で断れば済む話だ！逆にユニオンがやってくれたら喜ん
でアンケートに協力する。そもそも会社が介入し、ユニオンが妨害するから若手組合員が困
るんじゃないかな！俺らは会社ユニオンと違ってアンケートを断った若手を色メガネかけて見
ないけどな。」

武内・・・「聞き取り調査もされているし困るんです。」

前田・・・「誰がやってんの？」

武内・・・「それは言えません。」

前田・・・「調査している方やで、アンケート見てるよね？内容はどう思う？】

武内・・・「はい！見ました。内容については・・・。ユニオンは問題にしないことに決めました。別の問
題をユニオンとして取り組んでます」

前田・・・「問題って何？」

武内・・・「高齢者雇用給付金問題です。」

前田・・・「高齢者雇用継続給付金、それは国から給付されるんだから、新人事賃金制度に伴う定期
券問題か頑張ってるやん、しかし、妥結してからでは遅いわな、まぁアンケートは組織でやっ
ている話だ、応じる事はできない。近々御礼の情報だすから楽しみにしといてな。」
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